



Pièces	6 Pièces
Superficie	213 m²
Référence	062024-087
Prix	1 395 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Ref 062024 087 villa en pierre à vendre à mougins plus terrain constructible. La villa construite il y a 50 ans nécessite maintenant des rénovations. Elle se dresse sur 2374m² de terrain plat avec une piscine et de nombreux arbres fruitiers et pins parasols. La villa est construite sur 3 niveaux, dont un grand sous sol avec atelier, grand espace de rangement et cave à vin. La villa offre 4 chambres avec une superficie totale de 213m² et elle est situé dans un quartier calme, à seulement 5 minutes de sophia antipolis et 20 minutes du centre de cannes. Attenant à cette propriété (et inclu dans ...

Ref 062024 087 stone villa for sale in mougins plus constructable adjacent land. This architect-designed villa built 50 years ago now requires extensive renovations. The villa stands on 2374m² of level land with a swimming pool and numerous fruit trees & umbrella pines. The villa is built on 3 levels, including a large basement with atelier, large storage space and wine cellar. The villa has 4 bedrooms and offers a total surface area of 213m² and it located in a quiet neighbourhood, only 5 minutes from sophia antipolis and 20 minutes from the center of cannes. Part of this property is a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

